INDEPENDIENTE

PP,6





CUAUHTÉMOC VENDE PENTHOUSE EN EU; TEME RETIRO DE SU VISA

► 6

Cuauhtémoc Blanco pone en venta su lujoso departamento en Chicago; también podrían cancelar su visa

Por Redacción / El Independiente

n medio de nuevas polémicas y un creciente escrutinio público, el diputado federal de Morena y exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, ha puesto a la venta su lujoso departamento ubicado en una de las zonas más exclusivas de Chicago, Estados Unidos.

La propiedad, que originalmente fue adquirida por Blanco en 2007 durante su paso como futbolista del equipo Chicago Fire de la Major League Soccer (MLS), fue comprada por 450 mil dólares.

Actualmente, se ofrece en venta por 380 mil dólares –alrededor de 8 millones de pesos– luego de que su precio inicial de 400 mil dólares fuera reducido, según datos recabados en tres plataformas inmobiliarias estadounidenses.

El departamento cuenta con una superficie de 146 metros cuadrados y está ubicado en el piso 36 de un edificio en la calle Walton, cerca del paseo de playa más popular de la ciudad y rodeado de tiendas de lujo, restaurantes y sitios turísticos como el Museo de Arte Contemporáneo y el Mirador 360 Chicago.

Esta operación inmobiliaria no pasa desapercibida debido a que el inmueble no aparece en la declaración patrimonial de Cuauhtémoc Blanco, lo que ha reavivado las sospechas sobre un posible caso de enriquecimiento ilícito.

El tema resurgió desde 2022, cuando la Fiscalía Anticorrupción de Morelos solicitó al Congreso local iniciar una investigación en su contra por este motivo.

Pese a que Blanco reconoció públicamente la propiedad, incluso llegando a ofrecerla en tono de burla al fiscal estatal, no la incluyó ni en su declaración final como gobernador de Morelos ni en su declaración como legislador federal presentada en septiembre de 2024.

En esta última, reportó cinco propiedades adquiridas en pesos, pero omitió cualquier propiedad valuada o adquirida en dólares, como exige la legislación mexicana.

LAS DENUNCIAS DE CUAUTHÉMOC BLANCO

La situación de Blanco se agrava en medio de una serie de denuncias legales y acusaciones públicas.

Recientemente, su media hermana lo acusó de intento de abuso sexual, un señalamiento de alto impacto que fue bloqueado por la mayoría parlamentaria de Morena y sus aliados del PVEM, quienes frenaron el proceso de desafuero en la Cámara de Diputados.

El exfutbolista también enfrenta una denuncia por violencia política en razón de género interpuesta por la senadora Juanita Guerra Mena, que sigue sin resolución desde 2023.

El magistrado Reyes Rodríguez, del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, ha urgido a que se emita un fallo de inmediato, destacando que el asunto no ha prescrito. Colectivos feministas y legisladoras han exigido que se le retire el fuero a Blanco, sin embargo, desde Morena no hay señales de una voluntad política para proceder en ese sentido.

Según reportes de medios como Político MX, la bancada oficialista continúa operando con normalidad y no ha dado respuesta alguna ante las crecientes protestas y llamados a la acción.

Este nuevo capítulo relacionado con la venta de su propiedad en el extranjero, y la omisión de reportarla en sus declaraciones oficiales, vuelve a poner sobre la mesa los constantes vacíos de transparencia que han caracterizado al exfutbolista en su paso por la política.

Su figura pública, antes celebrada en las canchas, se encuentra cada vez más cercada por señalamientos de corrupción, ocultamiento de patrimonio, y ahora, por denuncias graves de carácter penal.

Mientras tanto, en el horizonte cercano se vislumbra un posible endurecimiento de su situación jurídica, incluida la posible cancelación de su visa estadounidense y una investigación formal por parte del gobierno de Estados Unidos.

La venta de este departamento podría ser un movimiento estratégico en medio del creciente clima de presión legal que enfrenta el polémico legislador.

Con información de Latinus.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



PP,6

08/07/2025

LEGISLATIVO





